

# Demain, les poètes sont au théâtre Apollinaire

Dans le cycle de ses conférences didactiques, la Société des amis de La Seyne ancienne et moderne a réservé sa première conférence du printemps aux poètes.

Cette après-midi poétique, sè déroulera dans la salle du théâtre Apollinaire, à 17 h.

## **Des textes commentés**

Animée par Jean Bracco, vice-président, cette rencontre permettra d'écouter des poésies de styles divers et de diverses compositions,

des grands classiques aux vers libres jusqu'aux textes « cadencés », que vous présenteront Jean Pérez, Cédric Lerable, Emmanuel Rastouil et Yannis Sanchez.

Ces auteurs auront également le plaisir de commenter leurs œuvres, leurs recherches comme leurs sources d'inspirations et de répondre, éventuellement aux questions du public. Si le printemps incite à la poésie, les mots qui dansent en harmonie restent cependant d'une éternelle actualité. Entrée libre. **J. D.**